

Annonce Exposition Terre-Sainte Magasine et quête en faveur des chrétiens de Terre Sainte



Chers amis,

Nous nous présentons à vous en tant que membres de **l'Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem**. Les membres sont reconnaissables par leur tenue, la mosette blanche pour les ecclésiastiques, la cape noire pour les dames et blanche pour les chevaliers. Nous portons tous la croix de Jérusalem qui à la couleur du sang du Christ, est composée de cinq croix comme le nombre des plaies du Christ et le nombre des quatre pays appartenant au Patriarcat Latin de Jérusalem (Palestine, Israël, Jordanie et Chypre) rassemblés autour de la ville Sainte Jérusalem, siège de notre Patriarche, Son Éminence le cardinal Pierbattista Pizzaballa.

L'Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem en France, en partenariat avec Terre Sainte Magazine, revue des franciscains de Terre Sainte, vous invite à devenir « **Pèlerin au Saint-Sépulcre** » grâce à une **exposition**, dont vous pouvez voir les panneaux dans cette église, chaleureusement hébergée par la communauté des sœurs bénédictines de Sainte-Bathilde.

Cette exposition permet au visiteur de percer les mystères du Saint-Sépulcre, lieu de la mort et de la résurrection du Christ. Elle présente en quinze tableaux richement illustrés l'histoire de ce lieu unique : de la carrière de pierre aux différents édifices construits par les communautés chrétiennes, jusqu'au lieu de prière et de pèlerinage actuel.

Pour en savoir plus sur le Saint-Sépulcre et la situation des chrétiens de Terre Sainte, nous vous invitons à une **conférence le dimanche 19 mai après la Messe de 10h**, ici-même, au prieuré Sainte-Bathilde. Parlez-en autour de vous.

À la sortie de cette Messe, nous vous proposons de participer par votre offrande au soutien financier des chrétiens de Terre Sainte, à les aider à demeurer le « sel de cette terre », et du vœu du pape François, exprimé lors de sa visite en 2014, à garder leur juste place d'artisans de paix et de concorde.

Les chrétiens de Terre Sainte sont, ne l'oublions pas, les descendants directs et sans interruption de ceux qui suivent le Christ depuis 2 000 ans. Depuis cette époque ils gardent et transmettent fidèlement la Foi héritée de leurs pères et qu'ils nous ont fait connaître. Nous comptons sur votre reconnaissante générosité pour leur prouver qu'ils ne sont ni seuls, ni abandonnés. Votre don sera intégralement envoyé en Terre Sainte car nos frais de fonctionnement sont entièrement couverts par la cotisation des membres de l'Ordre.

Vous pouvez aussi vous abonner à la revue **Terre Sainte Magasine** qui est sur le terrain, prend le temps et l'espace de raconter, de décortiquer, et de rendre accessible avec un regard chrétien l'actualité brulante d'un Proche-Orient qui peut parfois nous laisser perplexe.

Merci par avance.